



Regierungsratsbeschluss vom 20. September 2016

Neue Verordnung über die Verwendung von schweizerischen Herkunftsangaben für kosmetische Mittel; Einladung zur Stellungnahme

P161389

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an das Eidgenössische Institut für Geistiges Eigentum.

Begründung

Der Regierungsrat stimmt der neuen Verordnung über die Verwendung von schweizerischen Herkunftsangaben für kosmetische Mittel zu. Diese ist bei beiden Branchenverbände breit abgestützt.

